

ジャパン・マレーシア交流プロジェクト2012

Japan-Malaysia

Exchange Project 2012

平成24年11月10日(土)

僕たちは、マレーシアの高校生と交流をしました。曾爾中学生以外にも、桜井高校の人たちもいました。お菓子なども置いてあり、豪華な感じがしました。マレーシアの人たちが入ってくると、国旗を振って、歓迎しました。



歓迎する前には、一生懸命と英語を教えてもらい勉強しました。英語が少しでもしゃべれなかったら、マレーシアの人と交流することはたぶんできないと思います。でも、やっぱり英語の発音は難しくて、苦勞の積み重ねでした。

ふるさと発信では、インタビューをして交流しました。「日本の好きな食べ物は？」や「曾爾村についてどう思う？」などなどを聞いたりしました。とても、緊張してしまいました。やっぱり発音などが上手くいかず、聞き返されたりしました。ちょっと悔しいなと思いました。



アンケート調査結果：

日本の好きな食べ物で多かったのは寿司とうどんでした。また、曾爾村は寒いと感じている人が多かったです。やっぱり漢字を知っている人はいませんでした。

また、ふるさと芸能は獅子舞を披露、ふるさと自然は菊作りの発表、ふるさと物産はフクロウ実演、などもしました。

